
 

 

令和２年度第１回大磯町介護保険運営協議会 議事概要 

 

１ 開会 

 

２ 議題 

（１）  介護保険事業について 

 ① 介護保険事業状況について 

 ② 令和元年度介護保険事業報告 

 ③ 令和元年度介護保険事業特別会計決算書 

 事務局説明 資料１－１～資料１－４に基づき説明 

 議長 ただいまの事務局の説明にご質問のある方は、いらっしゃいますか。 

  質問なし 

 

④ 令和２年度介護保険事業計画 

⑤ 令和２年度介護保険事業特別会計歳入歳出予算書 

事務局説明 資料１－５、資料１－６に基づき説明 

 議長 ただいまの事務局の説明にご質問のある方は、いらっしゃいますか。 

 委員 歳入の介護保険料を納入する対象者は。 

 事務局 原則として町内在住の 65 歳以上の方です。介護保険制度には住所地特

例制度という制度があるため、一部町内在住ではない方もいます。 

    資料１－１（１）の第 1 号被保険者が納入対象者です。 

 

（２）地域包括支援センターの運営について 

① 令和元年度大磯町地域包括支援センター事業報告 

 ② 令和元年度収支決算書 

事務局説明 資料２－１、資料２－２に基づき説明 

 議長 ただいまの事務局の説明にご質問のある方は、いらっしゃいますか。 



 

 

  質問なし 

 

③ 令和２年度大磯町地域包括支援センター事業計画 

 ④ 令和２年度大磯町地域包括支援センター予算 

事務局説明 資料２－３、資料２－４に基づき説明 

 議長 ただいまの事務局の説明にご質問のある方は、いらっしゃいますか。 

 委員 生活支援体制整備事業の推進の中で「大磯ＥＮマップ」を稼働したが、

町のホームページとのリンクはどうなっているか。 

事務局 現在リンクしているか、把握していないが、町としても周知していき

たいサイトであるので、もしリンクしていないようであれば早急に対応しま

す。 

 委員 町民の方が見て掲載されている団体を調べることができるサイトなので

ぜひ広めてほしい。 

 事務局 広報では掲載したが、ホームページなどいろいろな方法で周知してい

きたいと思います。 

 委員 支出の業務委託費は令和元年度決算で多くの執行残が生じているが、予

算が昨年度と同額なのはなぜか。 

事務局 業務委託料は地域のケアマネジャーにケアマネジメントを委託する費

用で、高齢化率が伸びていく、利用者が増えていくことが想定されるため、

昨年度執行残がありましたが、利用者の伸びを考え同額としている。 

 

（３）地域密着型サービスについて 

 ① 地域密着型サービスについて 

事務局説明 資料３－１、資料３－２に基づき説明 

 議長 ただいまの事務局の説明にご質問のある方は、いらっしゃいますか。 

質問なし 



 

 

 ② 地域密着型サービス事業所の指定について 

事務局説明 資料３－３に基づき説明 

 議長 ただいまの事務局の説明にご質問のある方は、いらっしゃいますか。 

 委員 他市町村に比べて通所介護サービスが多いように感じるが、適正なサー

ビス量は。また、食事や入浴などサービスはどのようなものか。 

 事務局 第七期高齢者福祉計画・介護保険事業計画において地域密着型通所介

護の計画数は７施設 78 人定員ですが、現在は撤退等があり５施設 58 人定

員なので、今回指定することで計画の不足を補うことになる。 

    サービスについては、食事の提供と入浴はなく、午前の部、午後の部と

いう半日のサービスとなっている。 

 

（４）その他 

 委員 要支援、要介護認定を受けていない 65 歳以上の方は、健康であると考え

てよいか。 

 事務局  介護サービスを利用するには認定を受ける必要があるが、介護サービ

スを利用せず、在宅で御家族が介護を行うケースもあるため、認定を受けて

いない方みんなが健康というわけではない。 

 委員 予備軍の方もいるということか。 

 事務局  予備軍の方もいるし、実際に介護は受けているが認定を行けていない

方もいると思う。 

 委員 新型コロナウイルスの影響で認定件数は減っているか。 

 事務局  更新は普通に申請があるが、施設入所の方などで面会ができないとき

は認定期間を延長できる特例があるが、その特例で延長した方が数名います。

新規の方は、影響があるか正直なところわからないが、減っている可能性は

あると思います。 

 

４ 閉会 


